

Revue de presse 2016

Grand Domaine
Bagnoles de l'Orne

Date: 28 juillet - 216

Page : <u>33</u>

Rubrique: Bagnoles de Morne

DEUX-ROUES. Le périple « Dynamobile » de passage dans la station thermale



Le groupe sur les marches de l'Hôtel de ville.

La station thermale a accueilli mercredi 20 juillet, en fin d'après-midi, 180 randonneurs militant pour le vélo dans le cadre de « Dynamobile ».

Soutenir le vélo comme moyen de déplacement : tel est l'état d'esprit de l'opération Dynamobile qui a soufflé ses 20 bougies en 2015, soit au total 1 800 000 km parcourus en deux décennies dans l'enthousiasme et la solidarité. Un événement européen militant, festif et convivial, pour convaincre : que le vélo est un moyen de déplacement simple, rapide, agréable, passe-partout, sain, écologique ; qu'il doit avoir la place qu'il mérite dans la circulation au quotidien, grâce à une politique volontariste à initier et encourager ; par la pratique et l'exemple des participants, de tous âges et origines ; par des rencontres dans les régions traversées avec les habitants, les associations, les autorités et les médias.

Cap sur la baie

Pour l'édition 2016, qui s'est déroulée du 15 au 25 juillet, les organisateurs avaient choisi de rallier Bruxelles à la baie du Mont-Saint-Michel, soit 600 km à parcourir pour les 180 participants. Après un transport par car jusqu'à Sceaux près de Paris, le périple à deux-roues a vraiment débuté avec un passage par Massy, Bonnelles, Chartres, Condé-sur-Huisne, Alençon, Bagnoles-de-l'Orne-Normandie, puis cap vers Saint-Hilaire-du-Harcouët, Ducey où le groupe

est resté deux jours pour visiter la région et rencontrer les associations locales. Le 23 juillet, les cyclistes débarquaient à Avranches pour visiter le « grouin du Sud », et le lendemain le Mont Saint-Michel. Le retour vers Bruxelles s'est fait par car le 25 juillet.

Après déjà de nombreux kilomètres dans les mollets, sous un soleil caniculaire, ces courageux ont donc été accueillis à l'Hôtel de ville bagnolais par Catherine Hénuin, maire-adjoint aux Sports. L'hébergement s'est fait dans les communs du château.